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　青年海外協力隊員として派遣される阿部典子さん
（26歳）が、６月13日㈬市役所を訪れ、野田侃生市
長に出発のあいさつをしました。
　阿部さんは国東市民病院の理学療法士で、約１ヵ
月間の語学研修の後、８月から２年間の予定でベト
ナムへ派遣されますが、今回の派遣は国東市職員と
しては初となります。
　現地ではトゥインクアン市にあるトゥインクアン
省総合病院に勤務し、理学療法士として同僚への助

青年海外協力隊員が出発前に市長にあいさつ

▲野田市長に出発あいさつに訪れた阿部典子さん

▲市内の危険箇所を調査する関係者

▲土に埋まった車から被災者を救出する救出救助訓練

▲熱心に視察する議員の皆さん

　６月13日㈬午前９時から、市内の災害危険地域の防災パトロールが行わ
れました。パトロールには、市役所・県東部振興局・県国東土木事務所・
消防団・自衛隊・国東警察署・市消防本部などから関係者36名が参加し、
土砂崩れや堤防決壊、土石流などの恐れがある溜池など５ヵ所の現地調
査を行いました。それぞれの現地では、市や県の職員から各危険箇所の現
状や今後の対策についての説明がされ、入念に現状の確認を行いました。
　調査終了後、アストくにさき会議室で判定会議があり、危険度が高い順
にＡＢＣでランク付けをし、今後の対応策について話し合いをしました。

災害に備えて防災パトロール・合同災害警備訓練を実施

頑張る地場産業

◇防災パトロール

◇警察・消防が合同災害警備訓練

県議会がスターコックス㈱を行政視察

　６月19日㈫午前10時から、国東町浜崎の国東陸上競技場南側空地
で、警察・消防との連携強化と救助技術の向上を目的とした、警察・
消防合同災害警備訓練が行われました。
　訓練には、国東警察署、国東市消防本部から28名が参加。周防灘を
震源とする震度６強の地震が発生し「大津波」の津波警報が発表され
た、との想定で実施されました。
　住民の避難誘導や倒壊した家屋から被災者を救出する救出救助訓練
等が行われ、災害発生時の警察・消防の連携を確認しました。
　なお、富来小学校３年生22名が訓練を見学しました。

　しばらくの間、不在となっていました副市長の人事案件が、
６月15日㈮開会の第２回国東市議会定例会に提案され、議会の
同意を得て、７月１日㈰付けで高木正史氏（66歳・前市代表監
査委員）が就任しました。（任期は、平成23年６月30日まで）

　７月１日付けで副市長を拝命いたしました。浅学非
才でありますが、市長の補佐役として市民のために
全身全霊をかたむけ、この重任を全うしたいと念願
しております。
　国東市は、いま数多くの課題を抱えておりますが、
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 “社会を明るくする運動”は、すべての国民が、犯罪
や非行の防止と、罪を犯した人たちの更生について理
解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪
や非行のない明るい社会を築こうとする全国的な運動
です。
　犯罪や非行が生まれるのは地域社会であり、また罪
を犯した人や非行をした少年の更生を促す場も地域社

会にほかなり
ません。そし
て、その更生
を実効あるも
のとするため
には、本人の
意欲と併せ、

本人を取り巻く地域社会の理解と協力が不可欠です。
　６月28日㈭に開催された国東市実施委員会で、今年
度の運動方針が協議され、重点目標を「犯罪・非行の
防止と更生の援助のため、地域住民の理解と参加を求
める」とし、「防ごう犯罪と非行　助けよう立ち直り」
を統一標語に広報活動を中心とした、取り組みを行う
ことが決定されました。
　地域のみんなが連帯を深め、犯罪や非行をなくす活
動を進めて、明るい地域づくりのためにご理解とご協
力をお願いします。
問い合わせ
国東市社会を明るくする運動実施委員会事務局
国東市福祉事務所福祉対策課総務係
☎0978725164

　㈳大分県建設業協会の国東支部青年部（山口正廣
会長・31名）の皆さんが、６月26日㈫に市内全域
で、不法投棄物の撤去作業にボランティアの汗を流
しました。
　午前９時から、大分県国東総合庁舎玄関前で出発
式があり、来賓の浅野昭二大分県国東土木事務所長
と司城潤一郎国東保健所長からお礼と激励のあいさ
つがあり、田口幸亮同協会国東支部長から「後を絶
たない不法投棄に対して、今日の皆さんの活動が、
少しでも啓発になればという思いでいっぱいです。

暑い中の作業ですので、気をつけて頑張ってくださ
い。」との言葉がありました。この後、青年部の皆
さんはそれぞれの現場に分かれて、作業に取りかか
りました。
　また、不法投棄の禁止を呼びかける看板も市内
20ヵ所に設置しました。
　山口青年部長の話。「私たちの生まれ育ったこの
国東市が、少しでも美しくあって欲しいとの思いで
青年部の皆さんも、暑い中の作業にボランティアで参
加してくれてい
ると思います。
これからも、仕
事を通して地域
の発展に貢献で
きればと考えて
います。」

　６月13日㈬に大分県議会商工労働委員会に所属す
る県議会議員の皆さんが、国東町小原の「スター
コックス株式会社」（利行眞一代表・25名）を行政

視察しました。
同社は、地震対
策用の建築基礎
ゴムの特許を取
り、その生産を
しています。議
員の皆さんは会
議室で代表の説

明を受けた後、工場内の見学をし、利行代表や山田
部長の話に熱心に耳を傾けていました。
　利行代表の話。「頑張って地域経済を支えている
地場産業について、行政・県議会の皆さんが注目し
てくれるのはありがたいことです。私もやる気のあ
る社員をもっと雇用し、さらに会社を伸ばしていき
たいと思っています。」
　「市報くにさき」では、地場企業からの情報提供
をお待ちしています。
問い合わせ　企画課広報公聴係
　　　　　　TEL0978721111　内線235・236

世界遺産になれるような
きれいな国東市に
～建設業協会青年部が清掃活動～

第57回社会を明るくする運動にご協力ください
７月は社会を明るくする運動の強調月間です！

国東市実施委員会のようす

▲不法投棄物を撤去する青年部の皆さん

副市長に高木正史氏が就任

市民の皆さんのご理解がないと対応できないことが
多く、より一層のご協力をお願いする次第でありま
す。
　執務室は、常時開放しておりますので、気軽にお
立ち寄りいただければありがたいと思っております。

就任のあいさつ

言や患者へのリ
ハビリ訓練など
に携わります。
　野田市長が
「健康に気をつ
けて頑張ってき
てください。」
と激励。阿部さんは「これまでの経験を生かして全
力で頑張ります。」とあいさつしました。


